

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Juan Diego REQUENA RUIZ y D. Guillermo MARISCAL ANAYA, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

El pasado 1 de marzo de 2022, según distintas fuentes, la Vicepresidenta Tercera del Gobierno mantuvo una reunión con el gobierno de Argelia para buscar fórmulas para el aumento de flujo de gas por el gasoducto MEDGAZ, que incluían la construcción de un segundo tubo o la puesta en funcionamiento del cuatro turbocompresor que permitiera elevar el volumen de gas que llega desde la terminal de Beni Saf, en Argelia, sin embargo hemos tenido conocimiento de que uno de los propietarios del gasoducto MEDGAZ, no realizará las inversiones necesarias para aumentar el flujo de gas natural desde Argelia a España

En ese sentido:

¿Está funcionando el cuarto turbocompresor del gasoducto MEDAGAZ? En caso de que no esté funcionando ¿Cuándo entrará en funcionamiento?

¿Se va a construir un nuevo tubo submarino en el gasoducto MEDGAZ?

¿Cuál es la capacidad máxima, expresada en BCM que se puede importar por el gasoducto MEDGAZ al año en España?

Madrid, 06 de junio de 2022

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL



Fdo:

LOS DIPUTADOS


